

Ciclistas de la rambla hacen un llamado a los automovilistas para que mantengan la precaución en las primeras horas del día

Sociedad



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/ciclistas-de-la-rambla-hacen-un-llamado-a-los-automovilistas-para-que-mantengan-la-precaucion-en-las-primeras-horas-del-dia_8173.php

CICLISTAS DE LA RAMBLA HACEN UN LLAMADO A LOS AUTOMOVILISTAS PARA QUE MANTENGAN LA PRECAUCIÓN EN LAS PRIMERAS HORAS DEL DÍA

Sociedad

Ciclistas de la rambla hacen un llamado a los automovilistas para que mantengan la precaución en las primeras horas del día

Ciclistas de la rambla instan a los automovilistas a extremar precauciones durante las primeras horas del día.

Solicitan Precaución a Automovilistas durante Horario de Entrenamiento Ciclista

Un grupo de ciclistas que entrena regularmente en la rambla de Montevideo, fuera de la ciclovia, ha hecho un llamado a los automovilistas para que extremen precauciones al circular entre las 06:00 y las 08:00 de la mañana, período en el que realizan sus prácticas diarias.

“Somos cuatro o cinco grupos de ciclistas, a veces llegamos a ser entre 100 y 120 personas entrenando.

Antes salíamos a las 07:00, pero decidimos adelantar el horario a las 06:00 para evitar el tráfico y terminar antes de las 08:00”, comentó uno de los integrantes del grupo.

Desde la implementación de la ciclovia, han enfrentado quejas de conductores que demandan que circulen únicamente por esta vía. Sin embargo, tras gestiones realizadas con la Intendencia de Montevideo, lograron obtener un decreto que les permite entrenar fuera de la ciclovia en horarios específicos.

“La única restricción es de 16:30 a 19:30. Fuera de ese horario, podemos circular.

Queremos difundir esto para que los automovilistas comprendan que tenemos el mismo derecho a entrenar en la calle y que este es un espacio compartido”, expresó el ciclista.

Sobre las interacciones con los automovilistas, el grupo reconoció haber vivido situaciones complicadas: “Cuando vieron que estaba la ciclovia, algunos conductores nos dijeron que no podíamos andar en la calle, nos hacen ‘finitos’, nos encierran y hasta nos insultan”, relataron, haciendo referencia a las maniobras peligrosas a las que están expuestos.

El grupo reiteró su pedido de “un poco de respeto” hacia los ciclistas, destacando que durante el horario de entrenamiento el tráfico es menor.

“Pedimos que no hagan ‘finitos’ ni maniobras peligrosas, porque ponen en riesgo nuestra seguridad”, finalizaron.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CICLISTAS DE LA RAMBLA HACEN UN LLAMADO A LOS AUTOMOVILISTAS PARA QUE MANTENGAN LA PRECAUCIÓN EN LAS PRIMERAS HORAS DEL DÍA

as de la rambla hacen un llamado a los automovilistas para que mantengan la precaucion en las primeras horas

Tags

ciclistas, montevideo, entrenamiento, maniobras, circular, entrenar, horario, finitos, automovilistas, conductores, ciclista, precauciones

Noticias relacionadas

3.8 * *Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía*

3.9 * *Un trágico accidente termina con la vida de un ciclista tras ser impactado por un camión*

4.2 * *La Imm presentó la nueva ciclovía en la rambla Sur, resaltando su compromiso con el desarrollo de "casi 80 km de infraestructura para ciclistas*

3.7 * *Se habilita nueva ciclovía en la Rambla, y la Im destaca la existencia de casi 80 km de infraestructura para ciclistas en Montevideo*

4.8 * *De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta*

4.3 * *Especialistas en seguridad vial ponen en tela de juicio los recientes cambios en los límites de velocidad establecidos para la rambla de Montevideo*

4.3 * *Impactante accidente: un ómnibus cruza la rambla y termina en la*

playa

3.5 * *Intensa colisión entre un ciclista y un automóvil resulta en fractura para el deportista*

4.3 * *Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla*

4.3 * *Retiraron el ómnibus de Cutcsa que se desvió en la rambla y terminó detenido sobre la playa de Pocitos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024